

ملخص الحقائق الرئيسية KEY FACT STATEMENT

RAKBANK Titanium Business Mastercard Credit Card "Credit Card"

IMPORTANT NOTICE

This document sets out key information about the Credit Card. You should read it thoroughly. Please note that RAKBANK does not provide financial advice. In case of any doubt or if you require any further clarity, we strongly recommend seeking professional advice from a qualified independent financial advisor.

This is not a legal contract – it does not bind you to take, or us to provide, the Credit Card. The Credit Card will be documented in an application form which will include all the terms and conditions applicable to the Credit Card.

We are The National Bank of Ras Al Khaimah (P.S.C.) (the "Bank" or "RAKBANK"), a commercial bank regulated and licensed by the Central Bank of UAE. You may serve notices on us at our postal address or by email to the addresses specified below:

Address: P.O. Box 1531, Dubai, UAE Customer Service: +971 4 213 0000 Email: contactus@rakbank.ae

1. Description of the Credit Card

The Credit Card is a payment card which lets you borrow funds at a certain interest rate from a pre-approved limit to pay for your purchases from merchants that accept the card for payment.

RAKBANK Titanium Business Credit Card is different from the Personal RAKBANK Titanium Credit Card that you may already have. It is ideal for all your business transactions worldwide. You can use it to pay for purchase of goods such as new stock, raw materials or equipment as well as for services rendered by your local or overseas suppliers.

2. Product Type

The Credit Card is available in conventional variants.

3. Product Suitability

Suitable for customers who are looking for:

- A Free for life credit card.
- · Cashback on retail transactions.
- High credit limit and cash advance limit.
- Premium travel & lifestyle benefits.
- · Business insurance plans

4. Requirements & Eligibility

Application for the Credit Card can be made by anyone who: (a) is at least 21 years old; (b) have a valid trade license (c) provide other business documents such as Memorandum of Articles, Power of Attorney, etc; (d) provide other banking or financing assessment information / documentation.

بطاقة الأعمال راك بنك تيتانيوم ماستركارد الإئتمانية "البطاقة الإئتمانية"

تنبيه هام

يعـرض هـذا المسـتند المعلومـات الأساسـية لبطاقـة الإئتمـان و بذلـك، يتطلـب منكـم قراءتـه جيـداً. ويرجـى الملاحظـة بـأن راك بنـك لا يقـدم مشـورة ماليـة. فـي حالـة وجـود أي شـك أو إذا كنتـم بحاجـة إلـى مزيـد مـن الوضـوح، فإننـا نوصـي بطلـب مشـورة مهنيـة مـن مستشـار مالـى مسـتقل مؤهـل.

هذا المستند لا يعتبـر عقـد قانونـي – فهـو لا يلزمكـم بأخذ أو يلزمنـا بتقديـم بطاقـة الإئتمـان. سـيتم التقديـم الرسـمي لبطاقـة الإئتمـان فـي نمـوذج طلـب الـذى سـيتضمن جميــع الشـروط والأحـكام المطبقـة علــى بطاقـة الإئتمـان.

نحـن بنـك رأس الخيمـة الوطنـي (ش.م.ع.) ("البنـك" أو "راك بنـك")، بنـك تجـاري منظـم ومرخـص مـن خـلال البنـك المركـزي لدولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة. يمكنكـم إرسـال الإشـعارات عبـر العنـوان البريـدي أو عبـر البريـد الإلكترونـي المذكـور أدنـاه؛

> العنوان: ص.ب. 1531 دبي، الإمارات العربية المتحدة خدمة العملاء : 971 4 213 0000 بريد إلكتروني: <u>contactus@rakbank.ae</u>

1. وصف بطاقة الإئتمان

بطاقة الإئتمان هـي بطاقة دفع تمكنكم مـن اقتـراض مقـدار معتمـد مسـبقاً مـن المـال مقابـل سـعر فائـدة محـدد بحـد موافـق عليـه مسـبقاً وذلـك للدفـع مقابـل مشـترياتكم مـن المحـلات التجاريـة التـي تقبـل الدفـع بواسـطة بطاقـة الإئتمـان.

تختلف بطاقات تيتانيوم الائتمانية للأعمال من راك بنك عن بطاقات تيتانيوم الائتمانيـة الشخصية راك بنـك التـي قـد تكـون لديكـم، إنهـا الأمثـل لكافـة الاعمـال التجاريـة حـول العالـم. يمكنكـم اسـتخدامها لسـداد قيمـة المشـتريات مثـل البضائـع الجديـدة والخامـات الجديـدة أو المعـدات والخدمـات المقدمـة أيضـاً مـن المورديـن المحلييـن او الخارجييـن.

2. نوع المنتج

تتوفر البطاقة الإئتمانية كمنتج تقليدي فقط.

3. مدى ملائمة المنتج

مناسبة للعملاء الذين يرغبون (ب):

- بطاقة ائتمانية مجانية مدى الحياة.
- استرداد نقدى على معاملات التجزئة.
- حد مرتفع للائتمان والسحب النقدى.
- مزايا السفر وأسلوب الحياة المتميز.
 - خطط التأمين التجارية.

4. المتطلبات والأهلية

يمكن لأي شخص التقديم بطلب للحصول على بطاقة الإئتمان شريطة أن: (أ) يبلغ من العمر 21 عاماً على الأقل (ب) حيازة رخصة تجارية سارية، (ج) تقديم مستندات العمل الأخرى مثل عقد التأسيس، توكيل رسمي، إلـخ... (د) تقديم معلومات / وثائق أخرى عـن التقييم المصرفى أو التمويلى.



5. Key Features

5. الخصائص الأساسية



اكسب مكافآت الاستعادة نقداً على جميع مشترياتكم Earn cashback on all purchase transactions سلفة نقدية حتى نسبة %90 من رصيد بطاقة الإئتمان Cash advance of up to 90% of your Credit Card limit





تمتع باستعادة %1 من النقود على مشتريات التجزئة، معاملات الشراء عبر الإنترنت والسلف النقدية

Enjoy 1% Cashback on domestic and international retail, internet, and cash transactions

بطاقات إئتمان أعمال اضافية للموظفين الرئيسيين Additional Business Credit Cards for Key Employees





درع إئتماني اختياري يقدم كحماية من التخلف عن الدفع بسبب الوفاة، والعجز الكلي الدائم، والأمراض الحرجة، وفقدان الوظيفة غير الطوعي Optional credit shield offered as protection against payment default due to death, permanent total disablement, critical illness and involuntary loss of job شيكات بطاقة الائتمان، سمارت كاش، خدمات تحويل الرصيد مسموح بها مع الفوائد ورسوم المعالجة

Credit card cheque, Smart cash, Balance transfer services permitted with interest and processing fee





No Annual Fees ever!

خالية من الرسوم السنوية!

6. Processing Time

Your Credit Card will be issued within 5 business days of signing the application form and submission of required documents to us.

7. Interest Rate

A fixed rate of interest of 3.65% per month which is equivalent to an annual interest rate of 43.8% is applicable on amounts outstanding under the Credit Card.

Interest rate is calculated daily as follows:

- Annual Interest rate / 365 x current outstanding balance
- This daily interest amount is then added to the total amount due to be paid.

Monthly interest rate is subject to increase by 0.5% per month if the minimum amount due under the Credit Card in the previous statement has not been paid.

Warnings

- If you are late in payment or fail to make the applicable payments on the due date, you will pay default interest at the rates described above.
- If you make only the minimum payments during each billing period, you will pay more in interest and it will take you longer to pay off your outstanding balance.
- If you fail to make a payment or otherwise breach the Credit Card terms, this will be a default and the Bank will be entitled, among other things, to:
 - (a) Cancel the Credit Card and demand full repayment immediately;
 - (b) Report the default to the appropriate regulatory authorities including the UAE Central Bank, Al Etihad Credit Bureau and other credit rating agencies, which will affect your credit rating;
 - (c) Bring legal proceedings against you.

7. Credit Card Payment Methods

You can make the payment of your Credit Card dues through the following modes:

- Cheques /cash payment at branches / RAKBANK ATMs
- Through exchange houses

6. فترة إتمام الطلب

سيتم إصدار بطاقتكم الائتمانية في غضون 5 أيـام عمـل مـن توقيـع نمـوذج. الطلـب وتقديـم المسـتندات المطلوبـة.

7. معدل الفائدة

يتــم تطبيــق معــدل فائــدة ثابــت قــدره %3.65 شــهرياً وهــو مــا يعــادل معــدل فائــدة ســنوي قــدره %43.8 علــى المبالــغ المســتحقة بموجــب بطاقــات الإئتمــان.

يتم احتساب الفائدة كمعدل يومى على النحو التالى:

- معدل الفائدة السنوى / 365 x الرصيد الحالى المستحق
- ثم تضاف قيمة الغائدة اليومية إلى إجمالي المبلغ المستحق الدفع.

يخضع معدل الفائدة الشهري للزيادة بنسبة %0.5 شهرياً إذا لـم يتـم دفع الحد الأدنـى للمبلـغ المسـتحق بموجـب بطاقـة الائتمـان فـي كشـف الحسـاب السـابق.

cdussi

- إذا تأخرتـم فـي السـداد أو لـم تتمكنـوا مـن سـداد الدفعـات
 المطبقـة فـي تاريـخ الاسـتحقاق، يتعيـن عليكـم سـداد فائـدة
 التخلـف عـن السـداد بالمعـدلات الموضحـة أعـلاه.
- إذا قمتــم بســداد الحــد الأدنــى فقــط مــن الدفعــات خــلال كل
 فتـرة محاسبية، سـوف تدفعـوا فائـدة أكبـر وستسـتغرقوا وقتــاً
 أطــول لســداد رصيدكــم المســتحق.
- إذا فشلتم في سداد دفعة أو خالفتم شروط بطاقة الإئتمان بطريقة أخري، فسوف يعد هذا إخلال وسيحق للبنك من بين أخرى بأن يقوم.
 - أ) بإلغاء بطاقة الإئتمان والمطالبة بالسداد الكامل فوراً.
 - (ب)الإبلاغ عن التقصير إلى السلطات التنظيمية المناسبة بما في ذلك البنك المركزي الإماراتي وشركة الإتحاد للمعلومات الإئتمانية ووكالات التصنيف الإئتمانية الأخرى، مما سيؤثر على تصنيفكم الإئتمانى.
 - (ج) إتخاذ الإجراءات القانونية ضدكم.

7. وسائل سداد رصيد البطاقة الإئتمانية

يمكنكم سداد مستحقات بطاقتكم الإئتمانية من خلال الوسائل التالية.

- الشيكات/ الدفع النقدى لدى الفروع / ماكينات الصراف الآلبي التابعة لراك بنك.
 - من خلال شركات الصرافة.



- Set up standing instructions (partial or full) on RAKBANK or non-RAKBANK accounts
- Digital banking channels (either through RAKBANK or other banks in UAE)
- Through Automated Phone Service (IVR) for RAKBANK customers with current or savings accounts.
- ضبط تعليمـات دائمـة (جزئيـة أو كاملـة) علـى حسـابات راك بنـك أو الحسـابات البنكيـة الأخـرى داخـل دولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة.
- القنوات المصرفية الرقمية (من خلال راك البنك أو البنوك الأخرى بدولة الإمارات العربية المتحدة).
- مـن خـالل خدمـة الهاتـف الآلـي لعمـالاء راك بنـك لأصحـاب الحسـابات الجاريـة أو حسـابات التوفيـر.

8. Key Fees and Charges

- No Annual fee will be charged
- Late payment fee for delay in payment of minimum amounts due –
 AED 230 per delay
- Over limit fee if the transactions exceed Credit Card limit AED 285
- Cash advance fee 3.15% of transaction amount
- Issuance of liability/No-liability letter AED 50 per letter
- For cancellation of any cash product on the Credit Card AED 249.
- VAT at the current rate of 5% will be levied on the Bank's fees and charges, as applicable under UAE law.

9. Risks & Limitations

- Maximum Cashback is AED 1,000 per month.
- Domestic and international transactions under the category of Charities, Government Services, Bill Payments, Schools, Education, Transits, Transport, Telecommunication, Real Estate, Petrol/Gas stations, will earn 0.25% cashback for every AED 1 spent.
- The minimum threshold to redeem cashback for the Titanium Business card is AED 100.
- Transactions made through any of the banking channels i.e. IVR, Internet Banking, Mobile, CDMs, ATM's, Branches or any other RAKBANK payment channels will not be eligible for any cashback/rewards.
- 5% tolerance allowed over and above the Credit Card limit to approve the transaction any transaction in excess of the Credit Card limit will attract over limit fee.
- Cash advances are permitted only up to 90% of the Credit Card limit
- Balance transfer is permitted up to 95% of available balance
- Smart cash is permitted up to 90% of the Credit Card limit or 95% of the available balance (whichever is lower)
- Credit Card cheque is permitted up to 90% of the Credit Card limit or 95% of the available balance (whichever is lower).
- These services are offered subject to approval of the Bank.

These services are offered subject to approval of the Bank.

10. Customer Obligations

- Customer must provide valid identity proofs and company details and evidence them with authentic documents.
- Customer is obligated to make payments under the Credit Card as per due date to avoid late payment fees & finance charges.

8. الرسوم والمصاريف الأساسية

- لا يوجد رسوم سنوية.
- رسوم السداد المتأخر المترتبة على تأخر سداد الحد الأدنى للدفعة المستحقة السداد 230 درهـم إماراتـى عـن كل تأخير.
- رسـوم زيـادة الحـد الإئتمانـي إذا تجـاوزت المعامـلات مقـدار الحـد الإئتمانـي 285 درهـم إماراتـي.
 - رسوم السلفة النقدية %3.15 من مقدار السلفة النقدية.
- خطاب إصدار المديونيـة / خطاب عـدم المديونيـة 50 درهـم إماراتـي عـن كل خطاب.
 - لإلغاء أي منتج نقدي لبطاقة الإئتمان 249 درهم إماراتي
- سيتم فرض ضريبة القيمة المضافة بالمعدل الحالي البالغ %5
 على رسوم وتكاليف البنك، كما هو مطبق بموجب قانون دولة الإمارات العربية المتحدة.

9. المخاطر والقيود

- الحد الأقصى الشهري للاسترداد النقدي هو 1,000 درهم إماراتي.
- ستحصل جميع المعاملات المحلية والدولية من فئة المؤسسات الخيرية والخدمـات الحكوميـة ودفـع الفواتيـر والمـدارس والتعليـم والمـرور والنقـل والاتصـالات والعقـارات ومحطـات البنزيــن / الغـاز، علــى %0.25 اسـترداد نقـدى مقابـل كل درهـم تنفقـه.
 - الحد الأدنى للحصول على الاسترداد النقدى هو 100 درهم
- لـن يتـم احتسـاب أي اسـترداد نقدي/مكافـآت علـى العمليـات المنجزةعبـر أي مـن القنـوات البنكيـة مثـل الخدمـات البنكيـة عبـر الهاتف الذكـي، الخدمـات البنكيـة عبـر الفـروع البنكيـة عبـر الفـروع أو أي قنـاة أخـرى للدفـع تابعـة لـراك بنـك.
- يُسـمح بنسـبة %5 زيـادة عـن مقـدار حـد بطاقـة الإئتمـان للموافقـة علـى المعاملـة ينتـج عـن أي معاملـة تزيـد عـن حـد بطاقـة الإئتمـان إضافـة رسـوم زيـادة الحـد الإئتمانـي.
- يُسمح بالسلفة النقدية بنسبة تصل إلى %90 فقط من رصيد بطاقة الإئتمان.
 - يُسمح بتحويل الرصيد حتى نسبة %95 من الرصيد المتاح.
- يُسمح بالسيولة النقدية (سمارت كاش) حتى نسبة %90 من حد بطاقة الإئتمان أو نسبة %95 من الرصيد المتاح (أيهما أقل)
- يُسمح بإصدار شيكات بطاقة الإئتمان حتى نسبة %90 من حد بطاقة الإئتمان أو نسبة %95 من الرصيد المتاح (أيهما أقل).

لحصول على الخدمات المذكورة أعلاه، يشترط الحصول على موافقة البنك أولاً.

10. التزامات العميل

- يتعيـن علـى العميـل تقديـم هويـة صالحـة وتفاصيـل العمـل وإثباتهـا بموجـب تقديـم وثائـق أصليـة.
- يلتـزم العميـل بسـداد الدفعـات الشـهرية المسـتحقة بموجـب بطاقـة الإئتمـان وفقـاً لتاريـخ الإسـتحقاق لتجنـب رسـوم السـداد المتأخـر والرسـوم الماليـة.



11. Cooling Period (Your right to Cancel)

You are entitled to cancel the Credit Card within 5 business days of signing the application form and we cannot issue the Credit Card until this period expires. To cancel, you must give us written notice. If you do cancel, you will need to pay us the fees disclosed in the application form. You can waive the right to cancel by indicating this to us in writing.

12. Key Terms & Conditions

The Bank may amend the features, fees, charges, terms & conditions of the Credit Card on 60 days' notice to you in advance.

The Bank may amend the interest rate for the Finance on 30 days' notice to you in advance.

I/ We confirm that I/ we have been provided with this Key Fact Statement prior to my application for the Credit Card and have read and understood this Key Fact Statement.

I/We confirm that I/we have been provided with the array of products available in the Bank and I/we have selected this product at my/ our own will.

This Key Fact Statement is valid for 30 days from the date of signature.

11. فتــرة التهدئــة / فتـــرة إلغـــاء الشراء (لديكم الحق في الإلغاء)

يحق للعميـل إلغـاء بطاقـة الإئتمـان خـلال 5 أيـام عمـل اعتبـاراً مـن تاريـخ توقيـع نمـوذج الطلـب ولــن يتــم إصـدار بطاقـة الإئتمـان حتــى إنتهـاء هـذه الفتــرة. للإلغـاء، يتعيـن عليكـم إرسـال إخطـار كتابـى.

إذا قمتـم بالإلغـاء، يتعيـن عليكـم دفـع الرسـوم المذكـورة فـي نمـوذج الطلـب. يمكنكـم التنـازل عـن الحـق فـي تقديـم طلـب الإلغـاء مـن خـلال توضيـح ذلـك لنـا كتابيـاً.

12. الشروط والأحكام الرئيسية

يجوز للبنـك تعديـل خصائـص، رسـوم، مصروفـات، شـروط وأحـكام بطاقـة الإئتمـان فـي غضـون 60 يومـاً مـن إخطاركـم مقدمـاً.

يجوز للبنك تعديل معدل الفائدة في غضون 30 يوماً من إخطاركم مقدماً.

أنا / نحـن نؤكـد أننـي / أننا حصلـت / حصلنا علـى مسـتند ملخـص الحقائـق الرئيسـية للمنتج هذا قبـل تقديـم طلبنـا للحصـول علـى بطاقـة الإئتمـان وقـد قمنـا بقـراءة وفهـم هذا الملخـص كامـلاً.

أؤكـد/ نؤكـد أنـه تـم تزويـدي/ تزويدنـا معلومـات عـن مجموعـة المنتجـات المتاحة مـن البنـك وقمـت / وقمنـا باختيـار هـذا المنتـج بإرادتي/ بإرادتنـا.

ملخص الحقائق الرئيسية صالح لمدة 30 يوماً من تاريخ التوقيع.

Name	الاستم
Date	التاب ذ
	انتاريخ
	- " " "
Signature	التمقيع

For feedback or complaints, email contactus@rakbank.ae, call 04 213 0000, or visit our website.

لأي ملاحظات أو للشـكاوي، تواصـل معنـا عبـر contactus@rakbank.ae أو اتصل بنا على 0000 213 04 أو قم بزيارة موقعنا على الإنترنت.